



Abogada crea un rompedor proyecto: enviar las cenizas de los fallecidos al espacio

Andrea Santos López es una joven jurista lucense que, tras graduarse en Derecho en la Universidad de Navarra, se especializó en Derecho Internacional asociado a la aviación y el espacio en el Instituto Iberoamericano de Derecho Aeronáutico y del Espacio y de la Aviación Comercial.

En la actualidad, la abogada está cursando un máster en estudios espaciales en la *International Space Company*, en Estrasburgo (Francia).

Motivada por sus dos grandes pasiones, la astronomía y el Derecho, la jurista acaba de presentar un rompedor proyecto en el **Congreso Internacional Astronáutico** celebrado en París. En particular, de la mano de la *Stardust Space Company*, Santos López quiere hacer posible **el envío de las cenizas de los seres queridos al espacio**.

“Es una medida pionera, original, **no es ficción ni utopía**, es factible”, explica la abogada en *La Voz de Galicia*. “Se trata de usar la ingeniería espacial para mejorar los sentimientos en la tierra, y yo quiero mejorar la vida en la Tierra **ofreciendo ...**”